

平成 29 年度

# 学生によるオレンジリボン運動

## 聖学院大学 実施報告書



実施主体 ボラフェス！2017 実行委員会

実施内容 児童虐待に関する学びの発表と、チラシの掲示

### ①事前に取り組んだ内容

最新の児童虐待に関するデータの収集、事例検討を行い、展示物を作成した。  
文化祭開催に合わせて学内トイレの個室に啓発チラシを掲示した。

### ②実施期間に取り組んだ具体的内容

文化祭実施日（2日間）に、児童虐待に関する学びの発表（展示）を行った。  
学内トイレに、オレンジリボン運動のチラシを掲示し、文化祭に来場した方への周知を図った。また、文化祭終了後1か月間、トイレ内のチラシは掲示を継続し、学内の学生達に見てもらえるよう工夫した。

### ③オレンジリボン運動を終えて・・・

学内のトイレにも掲示をしたので、ボラフェスの会場に来場されなかった方や本学の学生・教職員にも広く周知することができたと思う。

文化祭当日は、学びの展示を御覧になったお母様が、写真を撮っていたり、情報を持ち帰ってくださる様子も多々見られた。

文化祭には親子連れの方もたくさん来場されるので、このような場で情報発信していくことはとても大切だと感じた。



【聖学院大学】 <https://www.seigakuin.jp/>